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Abstract (en)
Rolling stand, to roll rod or tubular materials, has a number of rollers (4-6) on one plane forming a central caliber opening (7). They are powered
by a common rotary drive with a hollow wheel fitted with inner teeth set radially together by an eccentric. The roller shafts (9-11) rotate in eccentric
bushes (24) at the roller housing, and they mesh together by bevel gears. The bevel gears (16a-16c,17) are mounted in separate cassettes (14,15),
forced against the hollow wheel by a mechanical coupling (30,31).

Abstract (de)
Bei einem Walzgerüst zum Walzen von langgestrecktem Gut, mit mehreren in einer Ebene angeordneten, eine zentrale Kaliberöffnung (7) bildenden,
unter Zwischenschaltung eines gemeinsamen, drehbaren Antriebselementes in Form eines Hohlrades radial über Exzenter gemeinsam anstellbaren
angetriebenen Walzen (4, 5, 6), deren Walzenwellen (9, 10, 11) im Walzengehäuse in Exzenterbuchsen (24) drehbar gelagert und über miteinander
kämmende Kegelräder getrieblich miteinander verbunden sind, sind die Kegelräder (16a, 16b, 16c; 17) separat in durch mechanische Kopplung (30,
31) zum Hohlrad zwangsweise verschiebbaren Kassetten (14, 15) gelagert. <IMAGE>
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